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COlégiO Agrícola vai receber RS 1,5milhão
T8ntativa
d8 suborno
acab� na

delegacia
Página 11

/

Alunos
18rão
acesso à
internet

Página 13'

Ministro daEducação Paulo Renato de Souza assi
na convênio com a Secretaria de Estado de Educação,
emFlorianópolis, no próximo dia 29, às 19h30min, para
repasse de R$ 1,5 milhão. Os recursos servirão para
melhoramento de infra-estrutura e redimensionamento

geral das atividades do colégio que já passou a se cha

mar Centro de Educação Profissional Vidal Ramos.

Página 6

Provoca aborto
de uêmeose é
condenada
Foi julgada e condenada a 2 anos e 6 meses em

regime fechado, Francisca dos Santos, 50 anos, por
ter provocado aborto em Elenita Kruger, 27 anos,
em julho de 1993. Francisca matou os fetos; em da-

'tas diferentes; introduzindo ferro e sonda na gestan
te e teria cobrado R$ 5 mil. O advogado de defesa da
ré, Israel dos Santos, vai recorrer da sentença profe
rida na tarde de terça-feira, 21 de junho.

Página 10

Cedup partirápara qualificação e aperfeifoamento profissional

Seqüestra mulher e é
preso em, flagrante

I

UnC abre inscrições'
para Festival 'da Canção

Página 11 Página 8 ,

s
não'é comunilária dizem vereadores r:::�:os

das'
primeiras
convenções

Pavimelllação
Vereadores acusam ad

ministração municipal de
propaganda: enganosa por
estar veiculando na im

prensa, publicidade sobre
á

pavimentação comunitária
e outras obras custeadas

por recursos do governo

[ederal.
Segundo vereadores, a

pavimentação que está sen
do executada em diversas '

ruas da cidadã não atende
a lei 3.013, de 22 de de
zembro de 1998, que dis

põe sobre pavimentação
comunitária, porque, de
acordo com a lei, os mora
dores somente teriam que
pagar pelas lajotas e pela
mão de obra e não pelo
custo total como está acon
tecendo.

Vereadores discutem providências a serem tomadas sobre publícidade institucional da prefeitura'
Página 3

Políticos do PPI da região panicipam
de reunião 'com Esperidião Amio

O PMDB de Major
Vieira homologou a candi
datura a prefeito de Orildo
Severgnini e o PSDB de
Adilson Litskoski � ambos .

os partidos aceitaram coli

gação paramajoritária, com
Litskoski na vice de

Severgnini. Em lrineópolis,
PPB e PFL fecharam coli

gação e o PPB lançou Ro
que Tretto de vice de Circe

Neppel Sfair, que deve ter

sua candidatura homologa
da neste sábado, por con-
venção.

Página 3,

Empossada Abertas inscrições para
diretoria' exame supletivo
da AcicCandidatos a candidatos pelo PPB às eleições majoritárias e proporcionais e presi

�entes municipais e regionais do partido do Planalto Norte participaram de reunião
Jantar com o governador Esperidião Amin, em Florianópolis para tratar das eleições
municipais.

Estão abertas até 30 de junho, as inscrições para a 3a

etapa de exames supletivos dos ensinos fundamental e
médio. Os intere�ados poderão obter maiores informa

ções no Centro de Educação de Jovens e Adultos (Ceja).
Página 13Página4

Em solenidade, na noite
de terça-feira, 20 de

junho, no Canoinhas Tênis
Clube, foi empossada a

diretora da associação
Comercial e Industrial de

Canoinhas, para o próxi
mo biênio. RafaelMirando
da Silva continua como

presidente.

�----------------------'-----------r--'
I •

tngenharia Ci\-11 (OXX4 1) 233 2667
�-----------------------

Design'Web http:Uweo,ondo,com,brlsgv/
Internet

Chna
atrapalhaa
rodada

Auto Posto - Ouro Verde i

Acima de 20 litros de
combustível (gasolina ou Álcool).

Ducha grátis •

Fone:(xx47')622 ...4469 iPágina 15 Página 5
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o que é mais importan- ,

te na campanha eleitoral:
, os programas de TV e rá
dio ou o corpo-a-corpo?
Esta é também urna recor

rente pergunta que se faz
nesses tempos de pé-cam
panha. Numa campanha,
todos os projetos e ações
têm seu devido peso, uns
sornando-se aos outros, e,
influindo para a eficácia

global. É claro que, nas

capitais e cidades maiores,
os meios eletrônicos assu

mem maior importância,
pela dificuldade de um

, candidato se relacionar di
retamente com grandes
contingentes eleitorais. Na
campanha deste ano, po
rém, o corpo-a-corpo terá

espaço maior que na últi
ma campanha.

O eleitor, mais descon
fiado e atento, quer sentir
de perto o candidato, con
ferir a naturalidade/artifi
cialidade da campanha, o
clima que envolve a can-

didatura. A comunicação

/

COMERCIAL
Abenur Gomes de Souza
Luiz Antonio Davet

EDITORIAL

.

.

Para ganhar uma eleição
.

constitui o meio que vai tos grupais, menos suntu- que não serão federa- lavar, não pode querer su

transportar o programa do osa, mais densa de conteú- lizadas. Mas há problemas jar a roupa do outro. Mes
candidato até a mente do do e menos retumbante quemexem com as esferas mo aqueles que são exem

eleitor. Mas não esgota nas formas. Ou seja, os federal, estadual emunici- plos de vida ilibada não de-
urna necessidade que tem conteúdos passam a ga- pal, ao mesmo tempo.. vem se sujeitar às baixari- '

se aguçado nos mecanis- nhar da estética. As cam- Por exemplo: a questão as de campanha. Elogio
mos de decodificação dos panhas trabalharão com do desemprego. É um pro- em boca própria é vitupé
eleitores: a necessidade da temáticas mais próximas blema federal e estadual, rio, diz o ditado. A hones

presença física do candida-
do eleitor, deixando vez mas o município, por meio tidade, por outro lado, não

to, acentuada pelo sentido para a interpretação de de seus programas de, gf- é virtude que deva ser pre-

de organização social no conizada pelo candidato.

Brasil. As entidades orga- Deve, isso sim, ser re-

nizadas da sociedade civil conhecida corno valor que
- que se multiplicam por integra seu perfil. Mas tal
toda a parte - estão fe- reconhecimento é urna

chando posições com can- prerrogativa de eleitores e

didatos, e este fato deter- não do candidato. O elei-
mina o estabelecimento de

compromissos por parte
de candidatos, o que os

obriga a sairem de suas

tocas burocráticas.
Os eventos de

mobilização das massas ,

que energizam as campa
nhas, serão mais direcio

nados, mais restritos a gru

pos de eleitores, menos
grandiosos e mais ágeis.
Deveremos ter urna cam

panha pontuada por even-

�orreio do Norte
EDITORA CORREIO DO NORTE S/C LTDA
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torado, segundo as pes
quisas, quer votar em can

didatos sérios, honestos,
experientes, inovadores e

que exerçam a autoridade.
Autoridade é contraponto
à desorganização, ao

caos, ao loteamento de

cargos, à corrupção. Tais
atributos, se não forem re

conhecidos pelo eleitor,
poderão ser extraídos dos

programas e idéias esbo

çadas. \ Alguns projetos

ração de postos de traba

lho, também tem sua par
cela de responsabilidade.
A segurança, nessa estei-

,

ra, é outro problema que
mexe com o dia-a-dia do

cidadão. Nesse caso, o

candidato não pode sim

plesmente dizer que vai

acabar com a insegurança,
sob pena de ser conside
rado demagogo. Por isso,
proposta nessa área deve

ser criativa e bem
estruturada.
A contundência, o

xingamento, a denúncia

envolvendo aspectos da

personalidade de adversá
rios são elementos válidos
na linguagem desta campa
nha? É bom ter cautela. A
contundência, no estilo de
virar a mesa, dá medo. O

equilíbrio é boa medida. E

quem tem roupa suja para

estarão no lado d
factibilidade a

pos�tividade, outros e te
_ j: •

s a-
rao enteitando o desm
rali�ado espaço da dem��
gogIa.

'

,

Dinheiro é importante?
E claro que é. Mas o di�
nheiro nessa campanh

, . a
sera mais curto. Em cam_
panhas anteriores, usou
se muito dinheiro para
fanfarronices, esbanja_
mento em formas Suntuo_
sas, eventos ordinários
Ein cidades 'pequenas d�
interior do país, campanha
política é também festa.
Nas cidades centrais, a

campanha já começa a ser'
percebida corno momento
cívico para mudariça de
valores e perfis. A hora
não se presta pa.a extra
vagâncias. Estamos vi
vendo urna crise. E a cri
se engendra novas per
cepções, novos sentidos ,

novos desejos e novas ati-
tudes. É bom apostar mais

,

na racionalidade.
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ELEIÇOES

Saem os resuRados das primeiras convenções
PPB e PFL saemjuntos em Irineópolis e PMDB e PSDB fazem dobradinhaem Major Vieira

IRiNEÓPOLIS/ MA
JOR VIEIRA _ O PPB de -

Irineópolis e o PMDB e

PSDB deMajor Vieira, já de
finiram em convenção os no

mes de seus candidatos e op
taram pela coligação.Em
Irineópolis, foi homologada
por maioria absoluta a coli

gação com o PFL. O ve�ea
dor do PPB, Roque Luís

-Tretto, será o vice da também
vereadora do PFL, Circe
Neppel Sfair.

A candidatura de Circe
será homologada neste sába

do, 24 de junho, em conven

çãonaCâmara de Vereadores,
à partir das 14 horas. "Já sa-

(i bemos o resultado, pois acer
tamos tudo em prévia", diz
Circe. Com a coligação, PPB
ePFL, reeditam a dobradinha

que ganhou a eleição em

1996, com Dalmo Sfair Tretto e Circe buscam reeditar a coligação vitoriosa em96
(PFL) para prefeito e Oscar, do a prefeitura com 10meses, Saúdemunicipal onde perma
EugênioGrossl (PPB) de vice. .em outubro de 1997, quando neceu até março como titular.

O atual prefeito Oscar Eu- damorte de Dalmo Sfair. Circe Em Major Vieira, o ex-

gênio Grossl acabou assumin- assumiu então a secretaria de prefeito Orildo Severgnini

teve a candidatura homologa
da pelo PMDB. Foi também

aceita a coligação com o

PSÚB, com Adilson Lists

koski, de vice. Severgnini foi
prefeito de MajorVieira, pelo
PFL, de 1992 a 1996.

Convenções
Durante este fmal de sema

na acontecem mais conven

ções. Em 22 de junho, quinta
feira, o PT realiza sua conven

ção e deve homologar a candi
datura de Sérgio Moreira, a

prefeito. O PMDB de lri

neópolis, realiza convenção,
neste sábado, 24 de junho, das
14 às ,17 horas, na Sociedade
Recreativa e Cultural. O PPB

de Três Barras, realiza conven

ção em 25 de junho, das 8 às 12

horas, na sede' do partido; Na
segunda-feira, 26 de junho, o
PFL de Canoinhas, escolhe o

seu candidato e se realiza ou

não coligação, a partir das

19h30min, na sede do
diretório.

Administraçãomunicipal é ·

� "acusada de propaganda enganosa
Vereadores dizem que o prefeito está descumprindo a lei da pavi-

'

mentação comunitária fazendo com que 'os moradores paguem in
,

tegralmente pelo custo da obra
CANOINHAS _' Verea

dores Bene Carvalho
(PMDB), Fabiano Freitas

(PPB) e Melquíades da Cruz

(PT) criticaram a administra

ção municipal de Canoinhas,
por, segundo eles estar veicu
lando publicidade enganosa

�as rádios e jornais locais.
Vereadores querem saber se as

inserções estão sendo pagas

pelos cofres públicos ou não.
Para Bene Carvalho, a pu

blicidade sobre pavimentação
'comunitária é mentirosa,
pois a pavimentação que está
sendo feita não atende à lei

3.013, aprovada em 22 de

dezembro de 1999. "Pela lei,
cabe aos moradores pagar

apenas pela aquisiçãó das

lajotas e meio-fio e mão-de-
,

obra para asseIitamento,
acontece que os 'moradores
estão pagando por tudo, en
õão essa pavimentação é tudo,
menos comunitária", explica
Bene.

Vereador Fabiano Freitas,
lembrou ainda que a prefei
tura está cobrando dos mo

radores muito mais do que o

custo das lajotas e mão de

obra total. "Cada metro qua-

Rene: "Essas pavimentações estão sendo

integralmente pagas pelos moradores"
Fabiano: "fazer auto-promoção com

dinheiro do governo federal é contra a lei"

drado de pavimentação custa

R$ 13,00 e a prefeitura cobra
, R$ 20,00 dos moradores. "Os
moradores têm razão em não

querer pagar, afinal se for

para ser assim, não precisam
da prefeitura prá nada, com

pram as lajotas ,e contratam a

mão-de-obra", diz Fabiano.

Fundef
-Outra questãomuito deba

tida entre os vereadores foi a
do uso de recursos do Fundef.
"A prefeitura constrói salas
de aula com os recursos do

governo federal e o prefeito
faz auto-promoção com isso.

Esse tipo de atitude fere a le-

Laboratório Bioexam
,

Novo Endereço
R:CoronelAlbuquerque, 538
ao lado Antigo Cal. Comercial

, Fone:(OXX47)622-3545
Anexo ao hospital SantaCruz(Canoinhas)(

Fone: (OXX47)622-3333 Ramal 247

Anexo ao hospital Felix da C Gomes (T.Barras
Fone:(OXX47)623·0201/623-0203

Berçório (de O a 3 ancs) de Segunda a Se�a-feira
Hotel das 18h30min às 23 horasl de Segun da à Sexta

.

Sábado e DomingCG 24horas, Somalte cor reserva
enha nos fazer uma vlslto I

Vagas limitadas,
'

,

Fone(47)' 62-2-0958
Rua Ce'!. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinhas

gislação e deve ser denuncia
do ao ministério da educação
e Cultura", relata Fabiano.

Para Melquíades da Cruz,
a Câmara tem que tomar al

guma atitude contra o que ele

classificou de "pouca vergo
nha" da administração muni
cipal.

[�c_:���
. od�fO��9iCO

Este assunto lhe interessa...
Seu filho precisa uscropcrelho ortodôntico
pçrérn o dinheiro está curto?

_

Nos apresentamos a soluça0.
Coberfurc::J Torai em c::Jparelhos

orTodôn-tíoos
sem carênola [uso imediaTO)
Além da cobertura em 'aparelhos, a "Dental
Sul". oferece em média 50% de desconto no

_ t,ratamento ,dentá,rio.

Entre em contato conosco.
�

,

Porque seu SOrriSO e Importante!
Fone(47)'622 -4083

}lriana 5Wurakg�i'
Cirurgiã Dentista / Ortodontia

eRO 5155

Rua Coronel AlbuquerqL:Jel 921
Centro Cepo 89460-000,
Fo n e: (47) 622-606'6
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REPERCUSSAO

Vital Pereira Quer
solução para o lixo

. lli

CANOINHAS - Vereador
Francisco Vital Pereira

(PSDB) fez pronunciamento
em sessão da Câmara pedindo
solução para a situação do

aterro sanitário da PedraBran
ca. O vereador quer que li pre
feitura esclareça à comunida

de sobre as razões da falta de

manutenção do aterro, geran
do mau-cheiro, moscas' e tra
zendo perigo à saúde dos mo
radores vizinhos ao aterro,
conforme o que foi denuncia
do por reportagem do COR
REIO DO NORTE, feita pela
jornalista Bianca Neppe1,
publicada na edição da sema

na passada.
Vital Pereira solicitou so

lução urgente para a situação.
O aterro, que já foi interditado
pela Fundação do Meio Ambi
ente (Fatma) no ano passado,
está há 60 dias sem manuten

ção por parte da prefeitura e o

fato provoca reclamações por
parte dos moradores e proprie
tários de terras vizinhas, por
causa da proliferação de mos

cas e danos aomeio ambiente.
"É inaceitável que a situa-

VúalPereira quer esclarecimentos da administração municipal
sobre as irregularidades constatados no aterro da Pedra Branca
ção continue como está, o ater- dor. Segundo dados da prefei
ro foi invadido por catadores tura, são depositados no ater

e por lá circulam crianças di- ro 570 toneladas de lixo por
ariamente", justifica o verea- mês.

Comitiva de políticos
do PPR iantam com

Esparidião Amin
, '

CANOINHAS -Can
didatos a candidatos pelo
PPB às eleições majori
tárias e proporcionais �

presidentes municipais e
.

regionais do partido do
.

Planalto Norte participa
ram de reunião-jantar
com o governador Esperi
dião Amin e principais li
deranças do PPB estadu

al, na segunda-feira, 19
de junho. O candidato a

candidato a prefeito por
Canoinhas, vereador José
Jair Krauss, diz que a reu
nião serviu como Incen

tivo para o enfrentamento

das eleições municipais.
De Canoinhas partici

param, além de Krauss, o

presidente do partido
Luis Fernando Freitas e o

candidato a- candidato a

vereador Jaime Muehl

bauer, também membro

do diretório. Comparece
ram à reunião represen
tantes de todos os muni

cípios da região que vai

de Campo Alegre a Porto

União.
'

"O encontro serviu

para que informássemos
ao governador .sobre as

coligações possíveis e

quais as perspectivas para
as eleições municipais",
explica Krauss.

Vice-preleito e vereador lazem
marketinu de Canoinhas na China
CANOINHAS - o vice

prefeito CésarFedalto e o pre
sidente da Câmara de

Canoinhas, Saulo Sabatini,
presentearam autoridades, em

presários e lideres chineses, no
encontro e audiência, com far-

to material de divulgação do ' sas locais e da região.
município.Foram entregues Defalto e Sabatini estão em

150 caixas de erva-mate, 100 visita oficial à China, conhe

potes de doces artesanais e cendo as instalações do centro
aproximadamente 200 tecnológico Long São que pre
disquetes e folhetos do muni- tende instalar unidade em

cípio e das principais empre- Canoinhas.

rdeo
LOCADOIA

LIGUE DE SEG. A SEX.
DAS 1, 3 AS 2 1 HORAS

SABADO
DAS 9 AS 2,1 HORAS

Fone622-1 656
..----------------------------------------------------------.. �------------------------------------------------------------��

.1

Lucia
-.:J' I····

..

.I"'er In

OBRA INACABADA?SÓ A NONA SINFONIA...

Parece que o prefeito Orlando Krautler no afã para mostrar um serviço
. tardio,está inaugurando até obra inacabada.

Marcou para o fim do mês a inauguração de uma escola que nem pronta
está!!

DO VOU SPEAK ENGLlSH ???

Se não ,nem tente ligar para o telefone de certas socialites que mantém
.

mensagens em inglês na secretária
eletrônica..
Não tem breguice, afetação e ignorância que justifique tamanho atraso de

vida!!!
Prefiro acreditar que seja descuido ...

PLANO CONTRA A VIOLÊNCIA

Nosso recém desperto presidente vem agora com um plano emergencial
contra a violência.

.

Francamente,o que falta é emprego,educação e condições de vida para
I

nosso povo.
O resto é politicagem...

ENTÃO FUI EU ???

FHC afirmou a respeito do escândalo da suspeita de compra de votos para
. a aprovação da emenda da reeleição que "se alguém tirou proveito disso não

foi ele".
Ah!Certamente fomos nós, caros leitores, não ele o reeleito ...

MONOPÓLIO ATÉ QUANDO???
.

I

1

Privatizaram a Telesc.

Melhorou o serviço???
As do meu telefone,não! !
Inclusive,tem dias que nem funcionam.E nos dias em que funcionam as

linhas caem no melhor da conversa. @

NUMA CERTA RE-POSSE

Rolava uma animada aposta entre alguns comensais.
Apostavam baixinho durante um distante discurso:

Quem acertaria se o homem surgiu do bigode,ou o bigode surgiu do ho
,rnem...

E tome gargalhada contida!!!
Depois dizem que eu é que sou malvada ...

FLAMENGO BICAMPEÃO!!!

Será que desta vez o sr. Eurico Miranda aprende a ficar de boca fecha-

da??? ®,

,

E DAI ???

A fahnácia do SESI anuncia em propaganda radiofônica que tem farma

cêutico em tempo integral.
Não me consta que o cumprimento da lei seja motivo de alarde.

Qual a vantagem ???

DERROTA

Ummorceguinho me contou que uma ala do PFL temcerteza de que O.K.
vai sofrer a maior derrota de sua carreira política na convenção do partido.

Eu hein?Quem viver verá...

E OS NOBRES EDIS

Didi Ecker e Egon Leithold ameaçam sair do PFL, se não for Orlando
Krautler o candidato do partido,

Nossa,que lealdade!! !

jferlin@bol.com.br
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INVESTIMENTO

Sindicato inaugura nova
sede nos próximos dias

5

CANOINHAS - o Sindi-

� cato do Comércio Varejista de
.

Canoinhas (Sincovac) inaugu
ra sua sede nos próximos dias.
ca prédio de 420 metros qua
drados vai abrigar também o

Sesc e o Senac. Segundo o se

cretário executivo, João Fran
cisco Rosa, foram gastos R$
108.313,00 na construção, .

.

mas ainda faltam as instala

ções elétrica e telefônica.
A construção, que foi ini

ciada em 16 de maio de 1999,
possui 6 banheiros, 2 cozinhas
e salas de espera e para escri-

• tórios, além de 2 salas de 84

metros quadrados que serão

utilizadas para realização de

cursos e reuniões. Rosadiz que
ó Senac trará já no próximo
mês, curso de informática e

�endas. A construção, em fase de acabamento vai abrigar o Sesc e o Senac

"BC regulamenta regras do Pronal
,_--------------------------------------�

Empossada
diretoria da Acic
CANOINHAS - Empos

sada em :?O de junho, a dire
toria da Associação Comer

cial e Industrial de Canoinhas

(Acic) para período de dois
anos. A eleição aconteceu em
18 de maio, com chapa úni
ca. Fica no cargo por mais 2

anos, o empresário Rafael
Mirando da' Silva. Como

vice-presidente fica Romeu

Vier.

A direção financeira fica

com José Nascimento Filho.

Bernadete Davet continua

como coordenadora daCâma
ra da Mulher Empresária de

Canoinhas. A posse aconteceu
no Canoinhas Tênis Clube,
com jantar comemorativo e a

palestra "Sucessão familiar no
NovoMilênio",ministradapor
Felix Christiano Theiss, ex
prefeito de Blumenau.

BemadeteDavetconünua comopresidente nospróximos 2 anos

BRASÍLIA - O Banco Os financiamentos do os encargos financeiros, em
Central divulgou resoluções Pronaf ficam sujeitos à equi- regiões mais pobres, e de

para regulamentar os financi- valência em produto, exceto 30% nas demais, quando o

amentos do ProgramaNacio- para operações para o Grupo pagamento for efetuado em

nal de Fortalecimento da "B" ou para o crédito de cus- dia.

, Agricultura Familiar (Pronaf) teio rotativo. Os pequenos Serão renegociadas dívi-
e doBanco da Terra. Também agricultores amparados pelo das de pequenos emini - pro

- definiu as .regras para a Banco da Terra serão enqua- dutores, contraídas entre 20

renegociação de dívidas de drados no Grupo "A", a mes- de julho de 1995 e 31 de de

pequenos emini -produtores, ma linha de crédito para os zembro de (997. Os agri-
O crédito para investi- assentados. As novas regras cultores terão um ano de ca

mento do Grupo "A" do entram em vigor no dia 1° de rência e cinco anos para qui-L . ,

Pronaf terá juro anual de julho. tar as dívidas, com juros de
},15%. O Instituto Nacional O Banco da Terra vai li- 3% ao ano e pela equivalên
de Colonização e Reforma berar financiamentos com cia em produto. Para dívidas!

�grária (Incra) informou que valor máximo de R$ 40 mil. até R$ 15 mil, o governo vai
haverá rebate (desconto) de Para operações até R$ 15 conceder um "bônus de
40% sobre o principal. O mil, será cobrado juro de 6% adiniplência" de 30%, apli
Grupo "B" vai pagar 1% ao ao ano. A taxa sobe para 8% cável a partir de 2002, para
ano, e os'grupos "C" e "D", ao ano para operações acima cada parcela paga da dívida.
4% ao ano, juro que poderá desse valor e para 10% quan- Para renegociação de valores
cair a 3% se a parcela for do ultrapassar R$ 30 mil. acima de R$ 15 mil, os agri
�uitada em dia. I Haverá rebate de 50% sobre cultores terão rebate de 10%.

2��������������������

fI

MÉDICA - CRM 0439-SC
.. ,

Medicina Tradicional Chinesa
Acupuntura Fítoterapía

Exames pelo Bi-Digital O "'King Test
(Teste de Omura)

II

Estação ferroviária de Canoinhas, carga e descarga em 1930

FotoÁlvaro Uhlig
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Nesta sexta - feira comemoramos:

Dia Mundial do Migrante
Dia do Atleta Olímpico

PMDB E PSDB FECHAM COLIGAÇÃO
EM MAJOR VIEIRA.

N� último sábado dia 17 de junho estiveram reunidos na câmara de vereadores, simpatizan
tes, filiados e convencionais.

Na oportunidade PMDB e PSDB apontaram como candidatos à prefeito Orildo Antonio

Severgnini e a vice -prefeito Adilson Litikóski .

Foram escolhidos também os candidatos à vere�dores pelos dois partidos.

PPB E PFL REALIZAM CONVENÇÃO MUNICIPAL
NESTE FINAL DE SEMANA:

A convenção'municipal que escolherá os candidatos do PPB e PFL para vereadores, prefei- ,

to e vice - prefeito acontecerá neste sábado dia 24 de junho, no centro comunitário.
Na oportunidade além dos convencionais estará presente o Sr. Claudio Gdotti, representan

do o governo do estado.
Gadotti é hoje nosso representante junto à Cohab de Santa Catarina.

CONVÊNIO

MEC vai repassar
R$1,5 milhão para

}

Cedup lidai RamOs
CANOINHAS - Ministro

da Educação, Paulo Renato
Souza e Secretaria de Estado
de Educação (SES), assinam
convênio, às 19h30min, de 29
de junho, de R$1.516.558,OO,
beneficiando o Centro de Edu

cação Profissi'onal (Cedup)
.

Vidal Ramos, antigo colégio
Agrícola de Canoinhas. O va

lor, que deverá ser liberado
somente em outubro deste ano,
servirá para melhoramentos
nas instalações e equipamen
tos e pedagógicos.

De acordo com o diretor do

Cedup, Reinhardt Sievers, o
processo para a assinatura do

convênio, se deu há aproxima-
.

'damente 2 anos. Foi encami

nhado o projeto para o Insti

tuto Treinar, que dá assistên

cia para a Secretaria de Esta
do de Educação que analisou
todas as propostas e em segui
da foi para o Ministério da

Educação e Cultura, em

Brasília.
Sievers diz que corri os re

cursos do MEC e Banco

Interamericano deDesenvolvi
mento (Bird), o Cedup passa
rá a centro de excelência

profissionalizante. "Agora nós
fazemos somente a formação,
com os recursos e a implan�a
ção do projeto, faremos a qua
lificação, a profissionalização
e a requalificação", explica

-, Sievers.
Mesmo com a liberação

dos recursos, as obras ainda
devemdemorar a ter início, por
causa das licitações que deve- .

rão ser todas internacionais.

!el

EX - PREFEITO SENDO HOMENAGEADO
Vacinação

o município de Três Barras desenvolveu
intensa campanha de vacinação contra a pa
ralisia infantil, envolvendo crianças de zero a

1 ano de idade, bem como contra o sarampo
abrangendo crianças de 9 meses a 1 ano. A

vacina tríplice viraI contra cachumba, rubéo
la e sarampo também foi largamente aplica
da. Neste ano, mais umavez a vacinação atin
giu a meta. Fotos Glauco Bueno

Em ato solene quando o ex - prefeito Sebastião Gnen Costa recebeu o título d� cida��� f
honorário de Major Vieira, acompanhado da nova geração política .Antonio Bueno, Karína
'Gadotti, Jean Franco e Geraldo Gadotti; atual presidente' da Câmara de vereadores do nosso'

. .

Prefeito Milton Andrade abre a'

campanha de vacinação.
Garantia de renda mínima
A PrefeituraMunicipal de Três Barras, em

arceria com o governo federal, realizou no

ia 16 deste mês, mais uma etapa do Progra
a de Garantia de RendaMínima.

PARÓQUIA DIVINO EspíRITO
.SANTO DE MAJOR VIEIRA

Rua .: João Florentino de Souza, 1223
Caixa Postal18 CEP 89.480.000
Diocese de Caçador

Resultado.da festa do Divino
.

RENDA BRUTA
Cozinha : R$
Churrasco R$

I Leilão Bois' R$
\

Bar - R$
Bingo ; ,' ;R$
TOTAL R$

3.905,16
2.525,67
4.931,00
4.0�4,75
·220,00

15.677,51

Cozinha : .. ; � R$
Churrasco .. :R$
Pagto Bebidas Lezan , R$

. TOTAL.:
'

R$
'

".

Educação é destaque em Três Barras
Jovens alunas da Escola Básica Guita Federmann executam dança rítmica no ginásio de

sporte da esc�la.A apresentação, que envolveu também o novo Coral Municipal, precedeu a

erimônia de inauguração de mais uma espaçosa e bem aparelhada sala de. aulas. A educação em
rês Barras continua em constante evolução com qualidade e sempre com maior abrangência:

RENDA LÍQUIDA

COZINHA R$
CHURRASCO R$
BOIS : ,R$

.

BAR ..

·

R$
BINGO R$

LUCRO� .' R$

GERAL
SALDO ANTERIOR : R$
RENDAS R$
DESPESAS r

••••••

'

R$
LUCRO LÍQUIDO R$

,

MAJOR VIEIRA SC, 13 DE JUNHO 2000

Alunas da escola Guita Fédermann com graça e sincronismo executam dança rítmica no

ginasio de esportes.
Agradece a Comissão

1.612,00
1.843,44
2.500,00

5.955,54

2.293,06
6�2,23

4.931,00
1.594,75
220,00

9.721,97

0,00
15.677,51
5.955,54
9.721,97
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•

ianca

GERAI

eppel
LEI ELEITORAL

Ejá tem "gaiato" se aproveitando de alguma interpretação da lei elei-
'

torai. Essa de que não se podefazer críticas ao governo municipal, por
que poderia caracterizarperseguição é=: t. E_ntão, agora, temos que
fechar os olhos e acharmos que tudo esta as mil maravilhas e somente

elogiar 0$ atos doprefeito. Ora, ora, é claro que não é assim, a lei é bem
clara: críticas sem fundamento e o uso de adjetivos é que podem carac

terizar perseguição .. Informar e discutir os problemas municipais é no

mínimo dever da imprensa, seja em época de eleição ou não/Quem qui
serflores que o façapor merecer/

SESSÃO RELÂMPAGO
Longe de mim criticar os vereadores, mas a ses-

,

são de terça-feira, 13 de junho, foi vergonhosa. Me
nos de 20 minutos de sessão. e pronto, acabou! Teve

vereado.r que estava se preparando. para fazer pro

nunciamento. e que não. teve tempo, quando. perce
beu a sessão. havia acabado. Assunto. prá sessão. ex

traordinária, garanto. que tem!

NA SOMBRA
Ninguém, ficou sabendo, mas à presidente Rafael

.

Mirando. da Silva foi reeleito. para mais um ano. de

mandato., na Acic. Tem gente revoltada, po.rque não.

ficou sabendo. em tempo. hábil para apresentar cha-
,. ,

pa. Com a palavra o Sr. Rafael. Aliás, não. sei o que
está acontecendo com a Acic, parece uma caixa pre
ta, a imprensa nunca tem acesso. a nada do. que está

acontecendo. p�r lá. Diferenças pessoais à parte, a

,Associação não. tem que pagar pelo. mau humo.r de

,seu presidente.

CHORADEIRA
r o cenário: uma reunião. do. PFL

! Personagem principal: Orlando. Krautler
t Drama: O prefeito. chorou, soluçou e chegou a se

!ausentru: por diver�a� ocasiões da sala. O/s vereadores
l'Egon leithold e Dldl Ecker foram buscá-Ioe o. con

venceram a voltar para a reunião. Krautler se diz

injustiçado. pelo PFL e não.quer que Fábio. Fuck bata'
,',o .•

chapá com ele.

PASTELAO
As lágrimas do. prefei

to. não. convenceram e 'o.

presidente do. partido,
Mareio Pereira diz que
faz parte da democracia,
um embate no. diretório.
Eta prefeito. mais anti
democrático! O PFL só

quer exercitar a democra
cia!

PENSANDO
ALTO

Se o. nome que passar
pelaconvenção desistir, o.
diretório. pode indicar
outro sem fazer nova elei

ção! Ah, tem gente em

estado de graça por cau
sa disso!

DIVERSÃO
'E logo, logo, começa .

o. horário eleitoral, no rá
dio. e 'na TV. É diversão.
na certa e o. melhor: gra- .

tuita. Isso. é de graça!

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA MUNICÍPAL DE TRÊS BARRAS

CONSELHO MUNÍCIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

EDITAL N° 03/2000

I B�;,ICA OS CINCOS MEMBROS ELEITOSDO CONSELHOTUTELAR DE TRÊs

I .

I '

'I �ANETE PAITERDE SOUZA, Presidente do ConselhoMunicipal dos Direitos da Criança

I e do Adolesce�te, n� �so de suas atribuições leg�s toma pÚbli:o qu�, com b�se na Lei Federal
N"8.069 e LeI Municipal N° l.608 de 22 de abril de 1993, estao eleitos os cinco membros do

I Co�selho Tutelar do município de Três Barras-SC, em assembléia de eleição no ultimo dia 20
de Junho de 2000, gestão 200Q-2003. .

.

I '.

.

.

;

RELAÇÃO OOS CINCO MEMBROS DO CONSELHO TUTELAR
.

IVONE MACIEL MARTINS'
ADELSON RUCHERT
MARILENE DAS GRAÇAS DE OLIVEIRA CARTABARTI
VANESSA REGINA BRANDEBURG
ADÃO SIDNEIPUCHINSKI

RELAÇÃO DOS CINCO SUPLENTES.

I
I
1
I

!
; Conforme Edital 01/2000, está marcado para o dia 06 de julho de 2000, a posse do Conse-
'Ih Tu / '

I o telar de três Barras-SC, gestão 2000-2003. .'

I

LUCIANA TERESINHA DA SILVA SOUZA
MARI SILVA AGUSTINHO
ISOLDE PAULUKA
JULCIMAR BENEDITA PIRES DOBROCHISKI
MARCOS ANTONIO DUMAS

1

FELICIDADE REVOLTADOS.
I

Funcionários públicos
municipais revoltados
com a contratação de

mais um ex-funcionário
do. BB. Osires Nader, foi
contratado como chefe de

setor, para ajudar Ademir
Freiberger na Secretaria
de Administração. e Fi

nanças. Dizem o.S funcio
nários: "para aumento. de'
salário. não. tem, para con
tratar apadrinhados tem".
Pois é .... ;

O ex-prefeito. Klempous em estado. de permanente
felicidade diz que "está melhor do. que merece".

Klempous contente com a aceitação. de seu nome cre-
.

dita a situação, à "péssima administração. de Orlando.
Krautler" � diz que "o. povo está percebendo. que o.

seu go.verno. não. foi tão. ruim assim". Esperto. esse
Klempous!

DÚVIDA,
Leitor me liga e pergunta:
-Quem você acha que será o. melhor candidato. a

prefeito?
Respondo :

. -Aquele que não. prometer uma "Canoinhas Feliz",
até po.rque o conceito de felicidade é muito.

subjetivo.Garanto que nessa administração. -mesmo
tem pelo. menos uns 40 bem felizes. REAÇÃO

. Advogados ficaram
irados 'com o. artigo. de
opinião "tem que ter ad

vogado 7", assinado. pelo.
juiz de direito, Edir Josias
SilveiraBeck. Dizem que
o. JUIZ •esquece que para
prestar concursos para
magistratura tem que ser

J

bacharel em direito. Cada

qual com sua razão.

CHUVA DE
PRATA

Prefeito. Orlando.
Krautler comemorava o.

.bom tempo. A chuva que
chegou na semana passa
da tífou o. bom humor do.

prefeito. que se vê ás vol
tas com reclamações so

bre a condição das estra
dasmunicipais. Tem cada
rua de dar dó!

\

�om�ran�o uma a��inatura �o Correio �o Norte
você e�tará coocorreo�o a um celular ha�illta�o

e aioM tem 10% �e �e�cooto,

Li�e �ara b��·l'i1
Maoteoha·�e �em ioforma�o

Não deixe de ler, todas as sextas-feiras nas bancas
. HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO

..

CLASSIFICADOS? - LIGUE (Oxx47) 622-4195/622-1571
.

\

.
E-mail: cnorte@rno.matrix.com.br .

(Somente serão aceitos classificados até as �12 horas de quarta-feira)
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MÚSICA

'o
UnC abra insçricões oara Festival da Can ão

....., '" ..••• , '.. •
-: , - ,.,

-
'o'

IMAGEnS ,DA SEmlnA
Na rua 12 de Setembro, esquina com Getúlio Vargas, amontoado de pedras chama a aten_

ção da população. Comerciantes vizinhos explicam que ,a prefeitura efetuou a limpeza de
uma boca �� lobo e deixou toda a sujeira ao lado. Como houverammuitas reclamações Par
que se efetu�sse a ��eza dll ru��, ��cio?ários da ,gar�ge� p�,om�teram que �ariam. O qu: '
aconteceU?eIXOU a vizinhança surpresa: ha duas semanas um tombéira da prefeitura descarre_
gou essas pedrinhas ao lado da boca de 10b,0 ti foi embora. Apesar'dos insistentes pedidos dos
moradores e comerciantes, a limp,eza da sujeira que saiu da boca de lobo não foi feita e a

esquina ganhou esse aspecto de "m�s uma obra da administração-municipal, feita com reCUr_
sos próprios". \'

CANOINHAS-AUniver
sidade doContestado (UnC) de
Canoinhas abre inscrições para
o l°Pestival daCanção daUnC,

, a partir da segunda-feira, 26 de

junho. Somente poderão parti
cipar universitários, com com

posições inéditas damúsicapo
pularbrasileira.O festivalacon
tece em 9 e 10 de novembro. O

regulamento já se encontra ádis

posição do interessados na se

cretaria acadêmica.
De acordo com o coordena

dor de Extensão e Cultura da

UnC, Dorva Seibel, poderão
participar universitários de todo
o estado de Se. Cada concor

rente pode escrever até 2músi
cas 'e pode indicar intérprete. A

premiação para os três primei
ros.lugares é de R$ 1 mil, R$
600,00 e R$ 400,00, respecti-

'

vamente.

Seibel informa que as inscri

ções poderão ser feitas na secre
taria acadêmica da UnC, gra
tuitamente; ou via internet. O

endereço virtual deverá ser di
vulgado em breve.

Fone/Fax
(47) 622- 2820
(47) 622- 2604

CopColor
'Rua Major V1eira, 423
Tel. (47) 622·2528

,
, FUJIFILM

Mármores e granitoS, túmulos,
pias, lavatórios,soleiras pi portas e jaaelas,

lareiras, revestimento em geral
Jr���,4IF'a,,''lX' 62'2'',-'�,"�lii1';,!'��.t I-N:::él/, 1i:f1;jJ1ii;UU!J

I'� �Pf'
","

j"J' 6'22 0696' I
i

&" I''I)'I!!1\mt!!i-":�;'" ,',', ! i;, " ",j',

�I�í�; :,1 _ !" i f(.i, '- ,

"

;, / '/ �if :f if,}

Rua Marechal Rondonl 920
Alto das Palmeiras (- Canoinhas - SC
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Cynthia Bastos Kammradt

Correio do Norte 9

Lucio Costa ( 1902 - 1998)
arquiteto e urbanista brasileiro -

Penso, digo o que penso; logo, existo.

Em Águas Mornas, Caldas/de
Imperatriz, curtindo o feriado de

Corpus Christi os casais colunáveis
Isabella eMarcos Vieira, Viviane e

Caio Ferraresi, Heleninha e Ivo
Sucheck.

Convidados para partici
par dos Joguinhos Regionais
de S. C., representando o

tênis canoinhense, na cidade
de Joinville, os atletas juvenis
do Canoinhas Tênis Club
fizeram bonito. Trouxeram

medalhas marcando presen
ças. Classificados, com Porto

União, irão representar o,

norte catarinense em

Florianópolis.
AntonioW. Filh.o, Alexan
,dre Z. V.oigt, Rodrigo A
Pereira, Tiag.o Koeller e
Antonio Aguiar estão de

parabéns!

Em Joinville, a
bonita empresária
Mery Dalçoquio

inicia sua pós - gra
duação em Gestão

Empresarial na
Fundação Getúlio
Vargas ( FGV).
Muito bom !

A empresária Bata
Budant (Dellirius) che
gando de São Paulo com
novidades. Bom gosto e

moda atual nas compras,
Vale a pena conferir,

Na Associação AtléticaB. d.o
Brasil, a Escolinha da Tia

Carminha, recebeu as famílias dos

alunos para uma divertida festa
junina no sábado dia 17. Muita

música, guloseimas típicas, danças
transformaram a AABB em verda

deiro "ARRAIÁ". Muito bom!

Janeiro/2000,joi um mês especialpara a'famüia Oscar e Cecilia Werka. Festejando
Bodas de Ouro, reuniram filhos, netos, genro, noras e convidados para brindar a data.

Sentados: Oscar e Cecilia ladeados pelos netos Marco, Mario, Daniele, Claudio Ir.
E Fabiane. À esquerda o filho Claudio com sua mulher Lúcia; Claudete com Salim

Seleme. Parabéns!

A eficiente Janine S. Watzko, em
Curitiba, termina sua pós graduação
na PontiffciaUniversidade Católica

do Paraná.

Festa elegante. O engenheiro agrônomo oni

Bertoncinipadrinho de Cecilia Seleme Miotto no

Baile de Debudantes do Canoinhas Tênis Clube, em
outubro de 1999

Dia 13 de junho, terça -

feira, naMatriz Cristo Rei,
foi celebradamissa festiva

em honra ao. Sto Antonio,
( entidade das senhoras
católicas de nossa cidade,
reuniu a comunidade.

Óistnbuiçãó-d�pãezinhos
bentos numamanifestação
de fé! Tradição e religiosi-
dade. Muito bom! Bom,

bom!

Proprietária da Casa'
Mayer, a querida empresá
ria Regina Mayer, rece
bendo amoda inverno.

Marcas famosas, tradicio-'
riais já estão na loja,

Calças compridas e casa

C.oS lindos. Confiram!

Bandeirinhas, pipocas, doces, quadrilha, casamento na raça e muito forró

foram alguns dos atrativos da festa junina da Bscola Tempo Feliz. Alunos e

pais, na tarde do sábado, 17, foram recebidos pela direção e professores no
endereço da escola.

Hoje, sexta - feira, .os
oanoinhenses recebem a

�c.onfJmaçã.o do convênio
n.o valor de R$

1.500.000,00: firmado pelo
Ministro da Educação
Paulo Renato e pela
ES�.ola Agrícola'Vidal

Ramos,

A sociedade '

canoinhense já semovi
mentando com o casamen

t.o de Tânia G. do Vale
com Bruno Buonacorso.
Stellamaris Sakr, nome

respeitado na organização
de festas, à frente.

Com a chuvinha da semana, a pista de atletismo
(caminhadas) do Quartel da PolíciaMilitar em
Canoinhas, não foi muito procurada. É um lugar
bem cuidado, tranqüilo e que faz muito bem.

Nossa polícia nos propicia uma área invejável de
,

lazer. Muito bom !

A dinâmica empresária
Cuca Budant (Dellirius)
no sábad.o dia 17, recebeu
flores e cumprimentos
pêlo seu níver, Beijos ,

beijos!

o médico radiologistaMarcelo
de Oliveira Dreveck, recebeu

cumprimentos, no dia 14, quarta -
--

feira pelo seu aniversário,
.,

Clinicando em Canoinhas há 4

anos é um jovemmédico atualiza

do em sua especialidade. Parabéns!
Parabéns!

Em Curitiba, o enge
nheiro Sandro Gomes do
Vale fazendo sucesso com

sua página na internet.
Acessem http:// web.
onda.com.br/sgv/. I

Confiram.

Festejou no dia 19 de junho,
terça - feira, seu aniversário, o
competente advogado IV.o
Sucheck. C.om sua querida

Heleninha e filh.os, recebeu muit.os

cumpriment.os. Via c.oluna, n.ossos
cumpriment.os amig.o Iv.o.

Na quinta - feira, 15, à noite n.os Doces e

, Fricotes a elegante Rosemari, mulher doempre-
-

sãrio Jesuíno Uma ( lêiá -� se Laboratório Sto
I Antonio) festejou seu aniversário. Movimentou '

a sociedade de Canoinhas, recebendo os muitos

amigos com uma festa alegre e descontraída.
Parabéns ! Parabéns!

Empresário Beto Shim'ogu�ri com sua Patricia, no
jantar do Dia dos Namorados.
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CANOINHAS - Julga
do na tarde de terça-feira,
no fórum de Canoinhas,
processo sobre aborto ile

gal.' Francisca dos Santos,
43 anos, que praticou o

aborto em Elenita Kruger,
20 anos, foi condenada a 2

anos e 6 meses de reclusão

pela prática do crime. A
condenada vai recorrer da

sentença em liberdade.
O caso aconteceu em

1.993. Em 21 de julho da

quele ano, sabendo-se grá
vida, Elenita procurou
Francisca, na sua residência,

JULGAMENTO

no Campo. da Água Verde.

Tratou que pagariaR$ 5mil

pelo aborto. Francisca en

tão introduziu um ferro e

uma sonda pela vagina da

gestante que foi para cas�.
Poucas horas depois, ela

teve um sangramento mui
to grande e acabou expelin
do o feto, de 4 meses, que
foi jogado no vaso sanitá
rio de sua casa. Em segui
da, como o vaso havia en

tupido, jogou soda cáusti-
.

ca.

Elenita foi internada
com grave infecção, no

, hospital Santa Cruz, sendo
atendida pela médica

/

Elizabeth (já falecida) e aí
constatou-se que havia

mais um feto. Ao sair do

hospital, 6 de agosto de

1.993, Elenita procurou
Francisca novamente e a

mulher introduziu-lhe urna
sonda, provocando ..mais
um aborto, pelo qual lhe
cobrou R$ 4 mil.
A denúncia foi feita pelo

promotor de justiça Rui C.
Kolb Schiefer e a sentença
foi proferida pelo juiz, de
direíto, Sergio L. Junkes.

Dr�f�e_nMril��l���elli
.

Advogada
Rua 12 de S'et.errrbro , 642
Centro - C'arroirrhas - se

FonelFax:(47)622-3956
Manhã: (47)622-5356

SÃO PAULO - o paci
ente troca de narcótico ou

muda a forma de uso, e ga
nha apoio psicológico e soci

al, até que consiga ficar livre
definitivamente,

Os médicos desenvolve

ram a terapia porque cerca da
metade dos usuários abando
na os programas de recupe

ração tradicionais por não

suportar a abstinência. Polê
mico no início, o tratamento
foi reconhecido pela comuni
dade científica, principal
mente por contribuir na luta
contra a Aids.
A idéia faz parte da polí-

Canoinhas, 23 de Junho de 2000
I

SAÚDE

tica de combate às drogas de
países europeus, que comple
tam a estratégia com a repres
são ao tráfico e campanhas
educativas.
A distribuição de seringas

novas aos dependentes, por
exemplo, é baseada no con

ceito da redução de danos.
Ao mesmo tempo em que

o usuário recebe informação
sobre os' riscos da droga, o

. governo evitar o avanço do
HIV.

A redução de danos há
muito ajuda quem usa a he

roína, que causa fortes dores
muscularesquando a pessoa

opta pela abstinência. A dro

ga é trocada por outra - a

metadona -, ummedicamen
to comercial que também

pintas já merece uma visita
ao derma-tologista. Os espe
cialistas espanhóis recomen
dam evitar o sol entre as 11
horas da manhã e as 14 ho
ras.

E consultar ummédico se
. .,

alguma pinta mudar decor
e tamanho e sangrar. O tra

tamento é simples se a pinta
não medir mais' de 0,7 milí

metros. Nestes casos basti
uma terapia fotodinâmica

que nem precisa de
anestesia.

provoca dependência.
O remédio, porém, ajud
d

. . a
are UZIf o mtenso mal-estar
e prejudicamenos o organis_
mo. A maconha, por exem_
plo, pode se tomar a porta de
saída, em vez de ser, como
diz o senso comum, o cami
nho para outras drogas mais
pesadas.

A constatação é de uma
pesquisa do Programa de
Orientação e Assistência a

Dependentes (Proad), d��
Universidade Federal de São
Paulo (Unifesp).

Especialista diz que a te
oria da redução de danos é
muito parecida com o ditado
'''Se beber, não dirija": "Você
evita que acidentes mais gra
ves aconteçam no futuro" ..

Casos 'de cancer de
pele aumentam no
mundo inteiro

Os casos de câncer de

pele são os quemais aumen
taram na última década em

todo mundo entre todos os

tipos de tumores. Segundo
os derma-tologistas espa
nhóis do Hospital Ruber, um
entre três pacientes com tu:'

'mormaligno naEuropa, te,m
câncer de pele.

Os médicos alertam para
a pré-disposição genética e

o excesso de pintas pelo cor
po. Mesmo para as peles
morenas, ter mais de cem

/ '

IAjude a Apoca
a ajudar os 'Que

•

p�eciis.ll_

\

Provoca aborlo dO: Medicina apela para a
gêmeos e é condenada a própria droga para lentar

2 anos e 6 meses livrar usuários do vício'
.

"
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FLAGRANTE

Mantém ex-mulher em
cárcere privado por 10 horas

Ex-marido mantém mulher prisioneira .com faca do

pescoço, no mato, épreso em flagrante
CANOINHAS =Chama- confessar o crime de seqües-

\ do de um orelhão surpreen- tro e cárcere.
deu as polícias civil emilitar 'Segundo Joelma, Robson,
de Canoinhas, na sexta-feira, seu ex-marido, a procurou por
16 de juriho. Joelma Santos volta das 4 horas da madru
pediu socorro à polícia e es- gada do dia 16 de junho. Que-

, perou no telefone público. ria levar o filho do casal de
Joelma relatou que havia sido apenas I ano de idade. Joe1ma
mantida em cárcere privado não consentiu e foi arrastada
pelo ex- marido, na bairro para um matagal, onde per
Campo dá Água Verde, pro maneceu até por volta das 14

. aproximadamente 10 horas. horas do mesmo dia, sofren
I Robson Novaes dos Santos do espancamentos e sendo

,ç foi preso em flagrante, após ameaçada com uma faca que

�MU�rre
afogada no interior
CANOINHAS - Na se

gunda-feira, 19 de junho, os
socorristas do Corpo de Bom

beiros, foram chamados para
atender Eliane Lima dos San

tos, 28 anos, na localidade de

Rio do tigre, interior do mu-

D nicípio de Canoinhas. Eliane

havia caído em um poço, si
tuado a 30 metros de sua re

. sidência. Segundo a família,
ela sofria de ataque epilético.
A moça .não sobreviveu. O

.

caso está sendo investigado
pela polícia Civil de

Canoinhas.

Tentativa de
suborno acaba
na deleuacia
CANOINHAS - Foi re- 23 horas, Raul teria ofereci

gistrado boletim de ocorrên- do R$ 50,00 para o policial.
da da delegacia contra Raul para não ser multado e po
Goni Henning, de Irineópolis. der seguir viagem: O fato,
�aul é acusado pelo soldado segundo o boletim de ocor

Élcio; da Polícia Rodoviária rência aconteceu em frente ao

Estadual de tentativa de su- posto 16 da PRE, no trecho

borno. Segundo o soldado, entre Irineópolis 'e Canoi
em 16 de junho, por volta dasi, nhas.

Fazendo o melhorpara você!
r

A'" Expedicionários, 1206 - (Oxx47) 624-0356· Canoinas

permaneceu colada ao seu

pescoço.
A vítima viveu com

Robson durante 1 ano e meio
"

e se separou, segundo ela, por
causa da violência dele e das

constantes passagens pela po
lícia. A versão de Joelma foi

confirmada por Robson que
deve permanecer na cadeia

pública de Canoinhas, aguar
dando julgamento,

Serviu de testemunha para
o caso, o soldado da Polícia

Militar, Nery Vargas, que co
nhece o acusado há bastante

tempo. Joelma apresentava di
versos hematomas pelo rosto
e corpo e corte no pescoço,
causado pela pressão da lâmi
na da faca.

Segundo o boletim de
ocorrência da Polícia Civil,
Joelma somente foi solta após
convencer Robso� de que não

iria dar queixa à polícia. O

acusado deixou Joelma na re
sidência de sua avó.

Presos diriuindo
alcoolizados'·

CANOINHAS - Polici
ais Militares de Canoinhas re

gistrarammuitos casos de em

briagues demotoristas duran
te o final de semana. Em 18

de junho, Patrick Fleith, 28

anos, foi pego conduzindo.o
veículo Gol ATO 2012, nas
proximidades da boate Chanell
311, em Canoinhas, em visí
vel estado de embriaguês. Fei
to o teste de bafômetro, foi
contatada a presença de 32

decigramas de álcool por litro
de sangue. Patrick se recusou
a assinar o laudo.

No mesmo dia, Luis

Fernando Bosse, foi intercep
tado dirigindo o Fusca LZH

7479, embriagado, em frente

á lanchonete Corujão, na rua
Major Vieira. O teste do

bafômetro acusou 19 decigra
mas d1álcool por litro de san-

gue. .

Nas madrugada de terça
feira, 20 de junho; Valdecir
Pinheiro, foi flagrado tentan

do desencalhar o caminhão
furgão de Mafra.jra rua Kurt
Mendes. Valdecir apresentava
sinais de embriaguês, o que foi
comprovado pelo teste do

bafômetro.

BOX PARA BANHEIRO· TOlDOS ·lUMINOSOS
,EXPOSITORES P/lOJAS E ESQUADRIAS

Rodízio de carnes no res
Comidas típicas temperadas especialmente para você
"Sobremesas deliciosas!'!'
Aberto diariamente para almoço
E 'aceita�se reservas para jantares

estas, casamentos e eventos em gera
� L-I � 1'..11 �....--y-- """'� 11:r ii c::::k , :::3.2� .

�m fr� IIIt� êa. c:> -r� rm i III êa. I � <=> c::::I c:>........,. i á. r i c:>

Telefone 622-2355
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TECNOLOGIA
"

:,Alunos poderão esclarecer dúvidasVia internet
CANOINHAS - Na noi

te de quarta-feira, 21 de junho,
solenidade no Canoinhas Tê
nis Clube, marcou a entrega
i'
vdo Portal Educacional para

__
'I pais, professores e alunos do

"Colégic de EnsinoMédio Re
i alização, Cada aluno recebeu

,

senha para acessar ao portal
,

que será direcionado à pesqui-
sa; sala de conversação dos

alunos 'e ainda a oportunida
rde de esclarecer dúvidas so-

bre as disciplinas com profes
r�sores do sistema Positivo.
r "O nosso objetivo é o uso
'racíonal da internet pelos nos
dsos alunos. A rede deve se

''transformar em um aliado

ilpara que eles possam conhe
'cer coisas novas , discutir e

.'-trocar experiências aprenden
"do", diz a diretora do colégio
Realização Maria Helena

- JenzuraMoskwyn.
A novidade foi muito bem

.aceita por toda a comunidade

escolar,

,Implantada
,sala de
recursos

·para
deficientes
auditivos
'MAJOR VIEIRA - Im

, plantada na manhã de quin
ta-feira, 15 de junho, em

Major Vieira, a sala derecur-
, sos para deficientes auditivos .

na EscolaBásica Luiz Davet.
Presentes, o presidente da

Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais (Apae),
,�eraldo Gadotti, o prefeito
Nereu Henning, o presidente
da

'
'

Associação de Pais e Pro
fessores, Joel Bossi, a dire
tora da escola Neide Bossi, a
Integradora de Educação Es
pecial da 18� Coorde-nadoria

Regional de Educação (CRE)
Maria Aparecida de Britto e

a coordenadora da CRE,.
, Roseli Ruthes.

A coordenadora da 18a

CRE, Roseli Ruthes, em dis
curso emocionado lembrou

que a implantação da sala-de
recursos para. deficientes é

um sonho que se torna reali-
'

J'ade. "A implantação se tor-
,

na ainda mais especial por
que Major Vieira é o meu

niunicípio, nasci e me criei

aqui e é uma forma de retri
.buir o carinho 'e a confiança
depositada em minha pessoa

por esta comunidade", afir-
mou Roseli.

)

Informatica
Dirschnabel

Ltda
Rua 12 de Setembro, 07
fone/Fax:(47)622-3615

O QUE O PORTAL OFERECE:

Abertas ins,criçies para
3a� lase exame supletivo

DR. ZENO AMARAL FI LHO
CI RUR GIÃO DEt\JTI ST.A - CR o 1047
CLlNICA GERAL - CIRU RGIA - PRÓTESE -

'

ORTODON TIA '" EN DOD ON TIA
IMPLANTE - CLAREAMENTO

,
'

FON'E: 622-0277
,

RUA, PASTOR GEORG VVEGER 1774
CANOI r'J H,A,S - SC

CANOINHAS - Estão abertas até 30 de junho, asinscrições para a 3a etapa de exames supletivos, dos
, , I

, ensinos fundamental emédio, no Centro de Educação de Jovens (Ceja), no prédio anexo às 18a Coordenadoria

Regional de Educação (CRE).Os interessados devem apresentar xerox da identidade e uma foto 3x4. A

idade núnima exigida para o ensino fundamenta). é de 15 anos e para o ensino médio 2,0 grau é de 18 anos.

Para o 1° grau as disciplinas oferecidas são Matemática e Ciências e para o 2° grau são oferecidas
Língua Portuguesa e Literatura e Língua Estrangeira. As inscrições podem ser feitas das 8 às llh30min.

Das 13 às 17 horas e das 18 às 20h�Omin. Os candidatos devem levar o cartão da 1 a etapa.

Laboratório de Anólises Clínicas e Hormonais se Ltda.
CCJnoirihC1s - Rua Frei Menandro Kcn-l'ps, 263 - Centro Médico - Fone 6,22-3280
Três BCJrrc:rs - Av. Rigesa" 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-01 07

.

.

,Particularesl convênios e empresas <, Exames de:
Unimed HSBC Sindic.atos Bioquímica, Pardsitologia, Urinálise,'
�eap

.

Acorreio Paranó Clínicas Imunologia, Microbiologia,viráis,. Marcadores"oms semcCl Plano A. F.Vida Amiga T
.

AI" P' f de'"
.

Bradesco Kekome-d Prog. A.F.Santa Cruz .

urnorcna erglcos, reven IVO e ancer,

, Cassi Sul Arne-ricCl E.rnpresas e Patologia Ocupacional
�� Coleta domiciliar e em empresas - Labcenter' o seu Laboratório de confian a
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Vendo Um prédio com
I

600 m2 de área -

construída, contendo uma

loja, um apartamento, um

depósito em terreno com

400 m2• O apartamento
contém 3 salas, 1 suíte, 3 .

dormitórios, cozinha, área
de serviço e 3 banheiros.
Localizado na
rua:Coronel Albuquerque,
287, em frente ao Posto
Esso. Preço de oportuni
dade, negociai direto com

proprietário: (Oxx47) 622-
2775/622-2251.

Casa nova, alvenaria, situa
se na rua: Mario João

Mayer, 261 Água Verde
aceita-se carro

Fone:(OXX47)622-0671

Vendo apartamento em

.Curitiba no Parque dos Pi
nheiros - illVEVÊ - Mo
biliado com três quartos,
localizado em àrea silenci
osa com muitas árvores

Fone:(OXX47)622-1739
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
com ponto comercial. Rua
Vidal Ramos(Fente ao

Fórum)
Fone: (0�47)622-4082

Aluga-se apartamento com
4 quartos, 2 salas e gara
gem, área central
Fone:9986-6050

Vendo 1 casa, contendo 5

peças, com banheiro, área
de serviço, garagem, toda
murada, com telefone

pref.624, prox. Bruda.
Tratar rua Fauri de Lima,
197 ou Fone (47)624-0459

Negócio de ocasião
Vendo casa de alvenaria
com 145m2 na rua 12 de
Setembro ,1801
Fone:(OXX47)622-2013

(OXX47)622-4961

Alugo apartamento com

135m2, 2 quartos, suite, 2
salas, 2 copas, cozinha, área
de serviço, 2 banheiros. Rua
Osvaldo de Oliveira 216.
Anexo à H.D. Papelaria.
T.B.
Fone (OXX47)623-0119

Alugo casa de alvenaria
na ruaMiguel K1empous," .

356 Alto das Palmeiras
Fone (OXX47) 622-2635 '

(OXX47)622-2084
Vende-se Sala comercial
com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 2°
andar, edif, Anne
Marie.

Fone(47)622053?
Casa com terreno, 100 .

m2, em madeira de lei,
estilo colonial, com
porão, terreno urbano
de 4.603 m2, próximo
terminal rodoviário

intermunicipal - Rua

Marechal Deodoro, 425
- tratar com Janete (47)
6220028

Vendo casa de madeira,
com 65m2, lote cl 400m2

(próximo ao hospital San
ta Cruz) R$ 9.000;00
Fone: (47)622-3870

Vendo casa de madeira,
com 41 m2, lote cl 595 m2
(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870
Vendo Instalações e ponto
completo de um restau

rante e lanchonete, na rua
Caetano Costa cf Paul
Harris n'484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma loja de roupas
no calçadão, com instala

ções. completas. clientela
formada e estoque atualiza
do, ótimo preço.
Fone 9996-0480

9996-2750

Vendo casa, 5 peças, mura

da, cl Telefônica na rua

Fauri de Lima 197 Prox.

Bruda �$ 12.000,00
Fone (47) 624-0459

Vendo uma casa, alvena
ria com 220 m? rua'." .'

Frederico Koh1er, 987
Fone (47) 622-2786

Vendo ou troco, loja de

prese,ntes, no centro,
áceito moto ou CaITO no

negócio
Fone (47)622-4mB
Vendo ou troco casa em

São Bento do Sul por casa
em Canoinhas ou carro
Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

Vendo ou troco por sítio,
.

uma casa na práia de

Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo ou troco estoque
de loja de brinquedos e

artigos de 1,99, aceito
carro t:? moto
Fone (47) 622-4083

,

Vendo ou troco por carro,
uma loja de roupas semi

novas, importadas.
Fone (47) 622-2908 H.C.

Vendo Brasilia impecável,
imo 79 SL, aceita-se moto
Fone (OXX47)622-3731
H.Comercial

Vendo UmEscortL 93, óti-
. /

mo estado de conservação
Fone: (OXX47)622-4037I
com. 1624-0635/à noite

Vendo Prêmio 89, vidro
elétrico 4 pneus semi
novos. Ótimo estado
Fone (47)623-0496
(Reinaldo)

Vendo Uno 91 - R$
,

4.500,00
Fone: (OXX47)622-3608

Vendomoto XLR-125, ano
99/2000 preta
Fone(0�47)623-0274
c/Rosilda

Vendo Corsa 1.0 MPFI ano
98/99 com 22.000 Km, R$
8.200,00 + 16 X R$ 285,70
fixas ou troca-se por deme-
nor valor.

/

Fone:(OXX47)9966-5970

Vendo Kombi Furgão 194
branco-Álcool (ótimoestado)
FONe (OXX47)622 2434
Mikus

Vendo Passat/80 cinza

escuro, gasolina - teto

solar - rodas esportivas
(motor feito) R$ 1.900,00
Fone(OXX47)6222434
Mikus

Vendo Del Rei 188 verde
metálico (otimo estado)
único dono

'

Fone (OXX47)622 2434
Mikus

Vendo Parati CL 1.6, 92,
Branca, em ótimo estado,
R$ 7.300,00 -

Fone (47)622-4500

Compro FIAT Uno 94 ou

-95, pago a vista
Tratar com Antonio Cezar
do Prado fone (47p622-
0015 ou rua Frederico

Kohler, 1400 j

iVendo ou troco Párali 84,
bom estado, rodão

.

esportivo aro 15
. Fone 9966-9060

Vendo Fusca 74 ou troco pi
carro de maior valor

Fone (47) 622-5450

Vendo Passat GTS

Pointer, ano 88
Fone (47) 622-7254
9966-5229 cl Lambão

Vendo FIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500

Fone.(47) 9996-0329

Vendo Monza ano 84, 4
portas, a alcool.
Fone: (OXX47)622-5347

Vendo moto, CG, ano 87
Fone: (OXX47)622-5347

Compro Toyota Bandei
rante

Fone:(OXX47)622-2004.

Vende-se um. buffet 6
cubas 'elétr-ico R$
300,00
Fone (OXX47)622-1483

Vendo Motor 1500 Fusca
Tratar rua: Paula Pereira,
1317

Compro Ações Telescl
Telebrás - pagamento à vis:"
ta-622-4037 - 9966-5003
c/Dionísio

v

Vendo Husk Siberiano

(femea) 2 anos

Fone(OXX47)623-0274 . Vendo 1 bicicleta infantil

R$ 52,00

Vendo um balcão de aten

dimento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2
assentos

Fone {47) 622-4961

Vendo máquina de costura ..

elgin cl gabinete R$
120,00
Fone:(OXX47)622-1584

Vendo máquina de lavar

roupas muller(madeira) R$
100,00
Fon'e:(OXX47)622-1584

Compro impressora
matricial usada

Fone:(OXX47)622-5408

Vendo um aparelho
mimeográfico R$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo aparelho de CD pi
carro e um módulo
acrilico Roadstar de
1600W
Fone (47)622-0671

Vendo linha telefônica
pref.624
Fone (47)622-0472

Vendo andaime tubular
Fone (47)622-5454
clJosé Ivan

Vendo casal de Akita

Fone:(47) 622-4083 ,

Vendo 1 cão Cockier, pêlo :

marrom dourado, macho,
R$ 100,00
Fone (47) 624-0459

Vendo telefone pref. 622
\
Fone (47) 622-0472

Vendo maquinaOverlock
grande 1000 pontos pi '

minuto R$ 350,00
Fone:(OXX47)622-1584

VendomaquinaOverlock
pequena R$120,00
Fone:(OXX47)622-1584

Vendo linha telefônica

(Antiga) prefixo 622
.

. Fone:(OXX47)622-1584

Vendo-um autorama novo

R$ 290,00
Fone (47)622-5448 c!
Wille

Vendo 1 Guarda-roupas, 2
portas R$ 82,00

J
R: JoseBoiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendo 1 fogão Geral, 4
bocas R$ 58,00
R: Jose Boiteux, 208
Fone(4-7)622-4002
cl Joaquim

Vendo 1 bicicleta Adulto

R$ 63,50
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendo 1 colchão de casal

R$ 140,00
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
clJoaquim

R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendo mesa com fórmica,
5 cadeiras R$. 62,50
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
clJoaquim

Vendo 4 rodas pi Gol VW
R$ 282,80
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim
Vendo TV 20 pI. , semi
nova

Fone (47) 622-4083

Vendo caçamba completa,
semi-nova
Fone (47) 625-1187
c/Eraldo

Vendo banco elétrico de
couro

(47).9996-5669

Vendo CD cl controÍe pi
carro

Fone(47) 9996-5669

Vendo rodas esportivas pi
Opala
Fone(47) 9996-5669

Precisa-se pessoas
'experientes· e qualifi
cadas para trabalhar.
com vendas, nas cida
des de Bela Vista do
Toldo, Mafra, Três Bar
ras, Major Vieira e

Irineópolis. Tratar rua
Vidal. Ramos 725 cf
Fabiano e ou Karina

Necessita de empregada
doméstica, meio expediente
Fone (47) 9996-0329

Vendo uma area de 10

alqueires, ria Serra Boa

Vista, Irineópolis, toda
cercada, conaluz, naan
gueira pi gado, 60%
plano, bom de estrada, de
água, reflorestamento e

gado, R$ 20.000,00
Tratar com Sr Ernesto

Suckow em sua residência
na Pedra Branca

Vendo lote medindo 940
metros no Alto da Tijuca
à próximo ao azilo Rolan
do Maluceli, local alto e

plano, aceita-se propostas
Fone (47) 9996-5669

Vendo ou troco terreno

rural com 1 O alqueires,
em Serra das Mortes

Fone(47)622-0671

Vendo ou troco uma

chacara de 2 alqueires
'com casa em alvenaria,
Avencal do Saltinho
Mafra
Tratar rua Guilherme João

Baukat, 442 -' Alto do
Mussi

,

Vendo Terreno medindo

25X40, prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

_
I

Vendo terreno medindo

18X40, prox. Funerária 'o

Humenhuk
Fone (47) 622-2004
Vendo terreno medindo
20X40 na ruaMarechal
Floriano esq. Pastor

Georg Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo
. 20X80 prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo terreno com 2

casas mistas, na rua Frei

,Menandro Kamps n° 1489-
(Centro, prox. Trator .

Peças), Aceita-se F":1000,
I

F-4000 ou D-20, ano
1994 acima.
Fone: (47)371-9911 I
Ramal201

Vendo lote, 400 nr', na rua
Gil Costa, Centro, ou
troco por veiculo, R$
8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo um terreno com 1,8
mil rn2 ou 310tes individu
ais com 600 m2 'cada. Na
rua SImão P. Guimarães,
bairro João Paulo II. TrêSs.
Barras. Murado, pronto pI.'
construir. f�

.

'f,�

Fone (OXX47)623-0119 '"

,1

Vendo terreno em area l
" ..

central com aprox, I

850m2. Ideal Para cons-
�,

trução de dois pisos, •

residência e atividade .,
,

.

�

comercial. Parcela-se em 'j
até 60 meses semjuros ou:l
aceita-se carro no negó- ,

."l
cio. 1
Fone(47) 9986-6050 . �

Vendo terreno rural a 5
km do centro. Ideal para

a

chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60
meses sem juros ou aceita-
se carro

Fone (47) 9986-6050

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno

urbano, 3.000 m2, galpão
200 m2, documentado,
com água, luz, na BR 280,
prox. Motel Extase, R$
57.000,00
Fone (47) 622-2104
c/Valdemiro
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RealMadrid e Isemea jogam
:pela Taça Cidade de Canoinhas

Chuva attapalha rodada

UnidosDo Feleu goleia AniosVenoelhos.

N I

CANOINHAS· Pela 3a

rodada do 20 turno da Taça
Cidade de Canoinhas de Fu

"iebol Suíço, jogam neste sá

bado, 24 de junho, no campo
Mfu'cio Pereira, às 13h45rnin,
Real Madrid e Asemca, às

14h45min, Ouro Verde e

Codipave e às 15h45rnin Pro

gresSO e.Alvorad�. No cam�o
do Fncasa, Jogam as

14h45min, Encoplac e Ajax e

às 15h45min, Fricasa e Sport
Club Cristal.

Nos jogos do último sába-
.do ProgressolDiálogo venceu
o CQdipave por 12 a 2, Ouro
verde venceu o Asemcapor 14

a 2 e o Real Madrid perdeu
para oAlvorada por 5 a 4.

Futebol
de Campo

No domingo, 25 de junho,
acontece no estádiomunicipal
Ditão as semifinais da Taça
Cidade de Canoinhas de fute
bol de campo. O 10 jogo, às

13h30rnin, será disputado por
Associação Atlética Fuck e

Nápóli e em seguida, às

15h30rilln, jogam Botafogo e

ProgressolDiálogo.

CANOINHAS· A 3a ro
dada do Futsal na Praça, pro
movido pela FundaçãoMuni
cipal de Esportes (FME)
garantiu, mesmo com mau

tempo, muitos gols. O desta

que fica para Unidos Tio

Fefeu, que goleou por 12 a 2
os Anjos Vermelhos.

Charqueadão também bateu a

equipe Paulistinha por 9 a 4.
Ainda na mesma rodada,

o Foto Beto venceu por 6 a 2
o Aliança A e o Ajax perdeu

,

r 1" O do Aliança B. o Di
lomata venceu por 6 a 1 o

nidos Tio Fefeu B.

Jogam neste sábado, 24 de
'unho, às 8h30rnin, Unidos Tio
efeu B x'Aliança A, às 9 ho-
as, Charqueadão e Julia A e

9h3Onrin, Aliança C e Uni
os Tio Fefeu A. Às 10 horas,
ogam Água Verde e

aulistinha e às 10h30min,
, 'plomata eAnjos Vermelhos.

Os jogos entre Cesc e Papanduva, Papanduva A e Manoel da Silva Quadro.s e Papanduva
A e Aliança e Castelo. foram transferidos por causa da chuva

CANOINHAS • A �huva dida, ontem, quinta-feira, 22 ção com antecedência por cau-

que caiu durante todo o final de junho, às 15h30min, com sa do feriado, trará os princi-
de semana impediu a decisão jogo entreNápoli e Botafogo, pais lances da partida na pró-
da 4a Copa Sonda e adiou a 6a no estádiomunicipalDitão. O xima semana. A 6a rodada do
rodada do Moleque Bom de jornal Correio do Norte, em MolequeBomdeBolanãotem
Bola. A Co a Sonda foi deci- virtude do fechamento da edi- data definida ara acontecer.

FUTEBOL suíço

FUTSAL NA PRAÇA

PIRIBÉn,.
Rafael Weinfurter, pelo seu aniversário

em 24'dejunho!
São 6 anos de felicidade e carinho!

- Seus avô«;
Alda e/Imo

AViagem de
UIACO

O FHC quer ser rei.
A mulher de KAKACO quer ser rainha.
O Ronaldinho Gaúcho está gordinho:
O Felipão continua o mesmo.
O Mário Covas é brigão.
Os professores continuam ganhando mal.
A CUT continua cutucando.

A,minha mulher não largou. Com razão.
'Tudo isso me marcou nesse primeiro semestre de 2000.

Todavia a notícia que eu mais gostei de ler foi a viagem de
KAKACO. \

O meu herói viajou para os Estados Unidos.

Quer coisa mais espetacular do que isso? Foi no Boeing
Prefeiturável, acompanhado por sua la dama, cortesãos e cor
tesãs. O motivo da viagem? Seu encontro comBill e Hillary
Clinton.

Não sei bem por quê, o casal americano não falava portu
guês. O papo foi em castelhano mesmo.

KAKACO pouco falou sobre sua viagem aos Estados Uni
dos. Porém teceu alguns comentários. Ficou aborrecido por
que asmulheres americanas não se encantaram com seus blue

eyes. Nenhumazinha! Quanto a sua conversa com Clinton,
ficou sabendo que lá, como cá, a inflação está controlada.

Que o trânsito deWashington, também foimodificado, 'e que
eles adoram canteirinhos, e que a capital americana também
tem ruas cheias de buracos. Quanto às estradas do interior,
quando chove, ficam intransitáveis. Mas o que mais emocio
nou KAKACO, foi o fato de Clinton o ter considerado um

grande estadista.
Sobre o encontro da la Dama, com Hjllary,' KAKACO

declarou que o que elamais gostou foi ter passeado na limusine
presidencial, pois ela adora um carro oficial, ela gostou do

papo com a la Dama americana e está pensando seriamente
em 2004, sair candidata a senadora, com o apoio de KAKACO
e suas comadres.

O que mais me preocupou na viagem de KAKACO, da la
dama e do seu séqüito foi que na volta, o Boeing prefeiturável
errou de aeroporto e deixou-o juntamente com sua comitiva
a 1000 kilômetros da sua casa, mais precisamente no Rio de
Janeiro e quase que ele perde a mais uma inauguração de
pavimentação comunitária de sua Cidade, pois com sua via

gem, quem cuidou da mesma foi o povo.
Como sempre, a nossa imprensa não cuidou de dar a de

vida cobertura à viagem de KAKACO.
O dia que a cidade entender KAKACO seremos todos

muito mais felizes. No esporte, no plano econômico e até

mesmo, por que não dizer, no plano político, isto, se ele não
resolver novamentemudar de partido.

.

Em tempo! As admiráveis colunistas Lúcia Ferlin e Bianca

Neppel, não fizeram parte da comitiva de KAKACO.

....... , 4 •. .::

············1
,
l

I
j

I

Rua 12 de setembro 45
Fone �Rl:ll' 822 40 1G

as 4G 0-<1 00 - GanOI nne M ISC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 Correio do Norte 'OOIAI Canoinhas, 23 de Junho de 2000
.

I .

Marina Ferlin e Amanda da Silva

, I

9Jev't/do da je/7UUl4...

VaiparaAcir Adur. SMAAf,\ACK !!!!!

C{?ajat"j da jemana
'Rodrigo Brehmer e Carla Flenik
ReginaldoMendes e Julika Gapsk:i
Andre Celevi e Patrícia Gazaniga
Wagner Silva ( Zinfa) e Francine Ludka

/

&&/

��jtade�jt�.
&/'ejÚJ-jk'mt:JnUJ ...

\

A0.ta /{}
Para a festa de aniversário do querido

.

Jefferson Zaccaluzze na sede esportiva do
Canoinhas Tênis.

Marcaram presença Antônio e João

Cavalheiro, Michel Hissa,' Márcio
Siqueira, Emmanuele Tavares, Marcos
Wagner, Demetrio, Acir Adur, Giovana e

Janine Zaccaluzze entre outros.

,&j tFnuiod .N�p e s(�:z:ep SCacdwe.4Ctl/nfaca
9/"etJ-dc�e .%-nt"de�a.fÇa

,

Promoverá nesta sexta - feira dia 22/06 no Canoinhas Tê
nis Clube a prévia do que será o Salseirão Country2000

Gente bonita e animada é a marca registrada da turma.
Imperdível!'! !

Por falha nossa houve um erro em nossa coluna na semana

passada:'
'

A nota do dia dos namorados no Além da Gula ficou incom,
pleta. I

Pedimos desculpas e,conCluímos'a mesma:
Comemoraram em grande estilo o dia dQS namorados no i

jantar dançante no Além da Gula os casais:
Andrea e Ervin Hoffmann
AlessandraMallon e Luis Cesar Krezescinsk:i
Eunice e Oelson gomes ( Melado)
Cleonice e José Fuck

�Fta9onwnú;;o j��jnwnte )I/uIa

&oJCtif da jemana...
Vai para Stella Schwartz por "Um anjo que caiu do

céu" ao ter sua queda .evitada por um desconhecido
nas escadas da Channel.

Kiko e Antom (Mafra), sempre em alto astral

,/

70o-tfnotanu?
É nossa querida d. Julita

Dequech Seleme.
A generosa e fofinha avó dos

amigos B;Uno Esperandio, Leticia
e Cristina Allage Seleme.

Beijos mil para d. Julita.

Lisiane e Edir Becker
" Juliana e João Carlos Linhares da Silveira

Simara e Hélio SeU Júnior
_ Helena e OldemarMussi

Jandira e Leonardo Knoppel
Rosane Godoy e AmimAli Sati

De parabéns a equipe do Tênis Clube
de Canoinhas que brilhou nos jogos
escolares em Joinville, Formada pelos '

jovens Alexandre Z. Voigt, Antonio
Weinfurter Filho, Rodrigo Allage Pereira,
AntonioM: Aguiar Filho ( Toninho) e
Thiago Kohller, classificou - se em 2°

lugar e disputará em Florianópolis os

jogos estaduais.

'��Fatt/
A simpática Zenita Maria Linnemann, funcionária do Fórum, que

sempre nos atendemuito bem!

U� super obrigada e um abração! Mé/./

622-3111
·MATRIZ

Rua Roberto Ehlke, 316

624-0745
FILIAL

'Av. Rubens Ribeiro da Silva, 465
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